

**JUEGO.**—La hidra del juego está recibiendo contundentes golpes. El nuevo Jefe de la Policía encuentra perfecta y profundamente preparado el ánimo público para realizar una campaña real e intensa que culmine con la desaparición o con la reducción hasta el mínimo inevitable de esta plaga que daña tanto a la economía como a la moral.

Organismos juveniles, sociedades culturales y patrióticas, personalidades de todos los sectores, se han manifestado en forma enérgica y clara. Pero es ahora la presencia activa e inocultable de un dignísimo magistrado, el doctor Juan J Casasús —uno de los prestigios de la judicatura cubana, por su cultura, por su integridad y por su patriotismo—, quien ha llevado a vías de hecho una denuncia ante el máximo Tribunal de Justicia, promoviendo la acción judicial en contra de quienes no se movilizan en la forma debida para poner un freno a esta, que es quizás la peor de las causas constantes de crisis económica individual y familiar en un país tan rico como el nuestro.

